

01.06.2007 - 10:02 Uhr

Amis suisses des villages d'enfants SOS: Le joueur de l'équipe nationale Tranquillo Barnetta devient ambassadeur de la FIFA pour SOS Villages d'Enfants

Berne (ots) -

Dans la perspective du match de la Suisse contre l'Argentine, le joueur de l'équipe nationale Tranquillo Barnetta a été nommé "ambassadeur de la FIFA pour SOS Villages d'Enfants" par la fondation SOS Villages d'Enfants et la FIFA. Aux côtés de Kubilay Türkyilmaz et de Stéphane Chapuisat, le numéro 16 de l'équipe nationale s'engagera lui aussi en faveur des enfants dans le besoin.

Ce Saint-Gallois de 22 ans joue en position de centre droit et est considéré comme l'un des plus grands talents de Suisse. Barnetta a passé dans toutes les équipes nationales junior et fait aujourd'hui partie des piliers de l'équipe nationale A et de son équipe du Bayer 04 Leverkusen. Dans le cadre des 23 matches qu'il a joués, jusqu'ici, dans l'équipe nationale, il a marqué 3 buts. Son plus grand succès est le titre de champion d'Europe des M-17, qu'il a remporté avec son équipe en 2002.

Tranquillo Barnetta aborde également avec confiance son nouvel engagement en faveur de la fondation SOS Villages d'Enfants: "J'ai été très heureux lorsque la FIFA et SOS Villages d'Enfants m'ont demandé si je voulais être ambassadeur. Ces organisations s'engagent en faveur d'enfants sans famille et ayant connue de grandes souffrances. Je sais ce que cela signifie d'avoir une famille qui vous soutient."

Des stars internationales du football s'engagent activement en faveur des Villages d'Enfants SOS

La fondation sans but lucratif SOS Villages d'Enfants active dans le monde entier et la FIFA sont très heureuses qu'un nouveau joueur de football de grande renommée accepte ce rôle d'ambassadeur. A l'échelle de la planète, plus de 70 joueurs célèbres s'engagent comme ambassadeurs de la FIFA pour SOS Villages d'Enfants. Parmi eux figurent des stars comme Wayne Rooney, Ruud van Nistelrooy, Andrej Schewschenko, Samuel Eto'o, le footballeur de l'année 2007 Fabio Cannavaro et beaucoup d'autres encore. En tant qu'ambassadeurs bénévoles de la FIFA pour SOS Villages d'Enfants, ces stars du ballon rond apportent leur soutien à notre organisation au niveau de la communication, visitent des Villages d'Enfants SOS et s'engagent de manière ciblée en faveur des besoins et des droits des enfants, des adolescents et des jeunes adultes.

SOS Villages d'Enfants est un organisme humanitaire privé, sans engagement politique ni religieux. L'organisation offre un chez-soi permanent à quelque 60 000 enfants et adolescents dans 132 pays.

La fondation des "Amis suisses des Villages d'Enfants SOS" finance des institutions SOS dans des pays en développement et en Europe de l'Est.

Contact:

Amis suisses des villages d'enfants SOS
Yvonne Alessandri, responsable communication
Hessstrasse 27A,
3097 Liebefeld
Tél.: +41/31/979'60'60
E-Mail: yvonne.alessandri@sos-kinderdorf.ch
Internet: www.sosvillagesdenfants.ch

SOS Villages d'Enfants est un organisme humanitaire privé, sans engagement politique ni religieux. L'organisation offre un chez-soi permanent à quelque 60 000 enfants et adolescents dans 132 pays.

L'association des "Amis suisses des Villages d'Enfants SOS" finance des institutions SOS dans des pays en développement et en Europe de l'Est.

Pour toutes questions ou informations complémentaires:

Amis suisses des Villages d'Enfants SOS

Christine Leimgruber

Hessstrasse 27a, 3097 Liebefeld

Tél. 031/979 60 54

christine.leimgruber@sos-kinderdorf.ch

www.sosvillagesdenfants.ch

??

??

??

??

Page 2 de 3

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004403/100535052> abgerufen werden.